



Le dernier numéro de la Guezette vient de paraître !

publié le 30/05/2023

Journal lycéen réalisé par une petite équipe de 8 élèves volontaires

Au mois de mars, le Printemps des poètes se plaçait sous le signe de la "frontière", thème cher au cœur de la poésie, mais aussi des autres arts, de la géographie, des sciences humaines : frontières réelles ou symboliques, les membres de La Guezette vous ont concocté un petit numéro dépaysant ! Pour le lire, c'est [ICI](#)

Et pour découvrir le blog de La Guezette, c'est [là](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.